

学校教育目標：心を大切に、多様な学びを通して、生徒一人一人の願いを叶える高西中教育

3学年通信

尾道市立高西中学校

3学年通信第4号

令和2年5月8日

休校延長～我慢した先を信じて～

新学年がスタートした矢先の休校。みなさん、休校中、どのように過ごしていますか？体調等崩さずに元気に過ごしていますか？

全国に非常事態宣言が出されて3週間。感染拡大防止のため、「不要不急の外出を控えた生活」をみんなで心がけてきました。しかし、陰性と診断された人が再び陽性と診断されたり、完全な治療薬がまだなかったりと、未だ予断を許さない状況にあります。そのような状況の中で、中学校も5月末まで休校を延長することが決定しました。とはいえ、感染者の増加は徐々に減少しているようです。これはみなさんの「2週間前の頑張り」の証です。この先、どうなっていくのか、日にちが経つにつれ不安も大きくなっているかとは思いますが、見通しがみえない生活はしんどいと思います。このような状況に慣れてくると「少々は大丈夫だろう。」とってしまうかもしれません。でも、気を緩めることでもしかしたら感染してしまうかもしれないと、ふんばってほしいのです。

「みんな頑張っている！」、「みんなで頑張ろう！」という思いで、引き続き、目先の行動の不自由より、先にある「当たり前の日常」を大切にしたい行動をとっていきましょう。自分を、そして仲間を、大切な人の命を守るため、みんなで頑張り続けていきましょう。

次回の登校日について

休校中も1週間に1回程度の登校日を設けます。毎週金曜日を予定しています。

次回の登校日は**5月15日(金)**です。「密」の状態をさけるため、次回も分散登校です。ただし、次回からは出席番号順での登校です。本日配布した課題一覧表に示した時間に登校をしてください。検温等を忘れないようにしましょう。なお、登下校も「密」にならないように、間隔を空けて来てくださいね。

集合場所は**体育館**です。みなさんは**グラウンド側から**体育館に入ります。

「密」な状態をつくらないために、学校にはみなさんの動線を示した表示を貼っています。みなさんは、その表示や先生たちの指示に従って、グラウンド側から体育館に入館してください。なお、健康観察、課題の提出及び受け取りをしたら下校です。短時間の登校となりますが、みなさんの元気な顔が見れることを楽しみにしています。

さて、長い休校で生活リズムを崩さないために、11日(月)からは配布した時間割に従って学習します。課題は主に3年生で学習する内容の予習となるものです。学校が再開した時に、それを使って授業をする教科もあります。難しい問題もあるかと思いますが、諦めずに粘り強く、じっくり教科書と向き合い、課題に取り組んでください。

課題をやる中で質問したいことがある時は、課題一覧表にある電話相談日の日程を見て、学校に連絡をしてください。もし、都合が悪くて設定した日に連絡ができない場合は、別の日に質問の電話をかけてもかまいません。しかし、私たち教員も新型コロナウイルス感染拡大予防のために分散勤務をしていますので、担当教科の先生がいない可能性があります。ですから、できるだけ電話相談日の日程で連絡をしてくださいね。お待ちしております。

保護者のみなさまへ

新型コロナウイルス感染拡大防止のための休校が延長されることとなりました。

保護者のみなさまには、ご心配やご迷惑をおかけしていることと思います。

今後は、週に1回程度の短時間(金曜日)の登校日を設け、3年生で学習する内容の予習となるような課題等の配布を行いたいと考えております。ご家庭でも声かけ等をよろしく願いいたします。

また、ご不明な点やご心配なことがありましたら、学校にご連絡いただけらたらと思います。今後も状況に応じて、さまざまな変更があるかと思いますが、ご協力をお願いいたします。